

Helios Klinikstandort Leipzig führt Maskenpflicht ein

Ab sofort gilt im Herzzentrum und Helios Park-Klinikum Leipzig eine Maskenpflicht für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Patientinnen und Patienten sowie für alle Besucher. Damit reagieren die Kliniken, wie die gesamte Helios Gruppe, auf die seit dieser Woche in den Bundesländern geltenden Maskenpflichten. Zudem stellt das Unternehmen Mehrweg-Masken zur dienstlichen und zur privaten Nutzung zur Verfügung. Der Besucherstopp gilt weiterhin.

„Mit der Maskenpflicht fördern wir die Sensibilität für die aktuelle Corona-Situation. Die Hygienevorschriften gelten nicht erst am Patientenbett. Jeder sollte für sich selbst Verantwortung tragen, um sich und seine Mitmenschen bestmöglich vor einer Ansteckung zu schützen. Bringen Sie Ihre Maske beim Klinikbesuch unbedingt mit“, so Sabine Anspach, Klinikgeschäftsführerin des Herzzentrums Leipzig.

In Sachsen gilt die Maskenpflicht bereits beim Fahren in öffentlichen Verkehrsmitteln und beim Einkaufen für alle Bürgerinnen und Bürger. Die Helios Mehrweg-Masken, die bereits in der vergangenen Woche an Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in nicht patienten-nahen Bereichen ausgegeben wurden, können bei sachgemäßem Umgang und einer täglichen Reinigung bei mindestens 60 Grad mehrmals wiederverwendet werden. Patienten und Besucher der Kliniken, die keine eigene Maske mit sich führen, werden mit Mehrweg-Masken ausgestattet und zum hygienischen Umgang informiert.

„Unser gemeinsames Anliegen muss es sein, die Pandemie weiter einzudämmen. Hier tragen wir als Klinik eine ganz besondere Verantwortung, weil wir Patienten behandeln, die ein erhöhtes Risiko für einen schweren COVID-Verlauf haben“, ergänzt Julian Zimmer, Klinikgeschäftsführer des Helios Park-Klinikums Leipzig. Für das Zentrum für Seelische Gesundheit gilt die Maskenpflicht ebenfalls. „Wenn es die Therapie von psychischen Erkrankungen erforderlich macht, kann die Maskenpflicht gelockert werden. Die Entscheidung trifft in diesem Fall das Behandlungsteam

gemeinsam mit dem Patienten und legt ein individuelles, der Situation angemessenes Vorgehen fest“, ergänzt Zimmer. Dabei gelte in jedem Fall die Abstandsregel von mindestens 1,5 Metern.



Fotocredit: Helios Kliniken

Bildunterschrift: Die Maskenpflicht gilt für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Patientinnen und Patienten sowie für alle Besucher



Fotocredit: Christian Hüller | Helios Kliniken

Bildunterschrift: Das Herzzentrum Leipzig und Helios Park-Klinikum Leipzig im Südosten von Leipzig

Über das Helios Park-Klinikum Leipzig

Das Helios Park-Klinikum Leipzig ist mit 796 voll- und teilstationären Betten bzw. Behandlungsplätzen, 154 Rehabilitations- und 30 Plätzen für Adaption und betreutes Wohnen das größte Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung im Freistaat Sachsen. Unsere Hauptstandorte befinden sich im Leipziger Südosten in unmittelbarer Nachbarschaft zum Herzzentrum. Wir sind Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. www.helios-gesundheit.de/parkklinikum

Über das Herzzentrum Leipzig

Das Herzzentrum Leipzig bietet mit seinen 440 Betten und zehn tagesklinischen Betten in der Universitätsklinik für Herzchirurgie, der Universitätsklinik für Kardiologie – Helios Stiftungsprofessur (inkl. der Abteilung für Rhythmologie) und der Universitätsklinik für Kinderkardiologie sowie den Abteilungen für Anästhesiologie und Radiologie Hochleistungsmedizin rund um das Herz. Unter der Leitung international erfahrener Ärzte und namhafter Wissenschaftler arbeitet am Herzzentrum Leipzig ein Team von mehr als 1.450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Seit der Inbetriebnahme im September 1994 besteht mit dem Freistaat Sachsen und der Universität Leipzig ein Kooperations- und Nutzungsvertrag. Das rechtlich und wirtschaftlich selbstständige Herzzentrum kooperiert eng mit der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig. Seit 2014 ist das Herzzentrum Leipzig eine 100-prozentige Tochter der Helios Kliniken GmbH. www.herzzentrum-leipzig.de

Über Helios

Helios ist Europas führender privater Krankenhausbetreiber mit insgesamt rund 110.000 Mitarbeitern. Zum Unternehmen gehören unter dem Dach der Holding Helios Health die Helios Kliniken in Deutschland sowie Quirónsalud in Spanien. Rund 21 Millionen Patienten entscheiden sich jährlich für eine medizinische Behandlung bei Helios. 2019 erzielte das Unternehmen einen Gesamtumsatz von 9,2 Milliarden Euro. In Deutschland verfügt Helios über 86 Kliniken, 123 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) und sieben Präventionszentren. Jährlich werden in Deutschland rund 5,6 Millionen Patienten behandelt, davon 4,4 Millionen ambulant. Helios beschäftigt in Deutschland fast 69.000 Mitarbeiter und erwirtschaftete 2019 einen Umsatz von rund sechs Milliarden Euro. Helios ist Partner des Kliniknetzwerks „Wir für Gesundheit“. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

Pressekontakt:

Nicole Menzel
Referentin Unternehmenskommunikation
Herzzentrum Leipzig, Helios Park-Klinikum Leipzig
Telefon: (0341) 865 2192
E-Mail: nicole.menzel@helios-gesundheit.de